

1年生の瀧村奏愛音さんは、 「みらいフェスタ 2023」の 市観光協会ブースで、物品販 売などの接客を体験。「市民 の方と触れ合える、いい経験 になりました」



財政課には、14人ものイ ンターン生が参加! 予算編 成の流れなどについて説明 を受けたあと、補正予算の ヒアリングに参加しました。

役所の仕事を体験! 伊奈高校からインターン生が来ました

地域推進課のインターンシッ プでは、第5回たかさごマ ルシェの開催にあたり、「ど んな催しがあればより盛り上 がるか」などのアイデアを、 学生ならではの観点から提案 していました。

伊奈高校の夏休み期間中、本市では伊奈高校の1~2年 生70人を、インターンシップとして受け入れました。 インターン生の皆さんは、庁舎やみらい平市民センター などに配属され、普段体験できないようなさまざまな仕 事を体験していました。



2年生の青島陸翔さんは、 広報係として「第13回つく ばみらい市消防団ポンプ操 法大会」を取材。特集記事(2 ページ)の本文執筆や写真 撮影をしてくれました。



√ ツい夏が今年もやってきた! みらいフェスタ 2023 が開催されました

8月5日、日本スポーツ振興パークみらいで「みらいフェスタ 2023」が開催されました。当日はグルメやスーパーボールすく いなどの出店のほか、ライブパフォーマンスやスーパーカーの展 示などが行われ、多くの人でにぎわいました。また、お菓子まき では、会場にいた多くの人がステージ前に詰めかけるなど、終始 大盛り上がりなイベントとなりました。

夜にきらめく伝統の技 小張と高岡で綱火が開催されました

8月24日・27日、小張愛宕神社と高岡愛宕神社で、火難除け や無病息災などを祈願する市の民俗芸能、国指定重要無形民俗文 化財「綱火」がそれぞれ開催され、多くの見物客が訪れました。 この日を待ちわびた見物客は、綱を巧みに操る技と優雅な人形芝 居に見入り、夏の風物詩を楽しんでいました。なお、高岡で開催 された高岡流綱火は、実に4年ぶりの開催となりました。

